



SCHMUCK UND GERÄT



SCHMUCK UND GERÄT

Einladung zur Ausstellungseröffnung
am **Donnerstag, 9. März 2023, 19 Uhr**

Galerie Handwerk
Max-Joseph-Straße 4, Eingang Ottostraße
80333 München
Tel. 089 5119 296
galerie@hwk-muenchen.de
www.hwk-muenchen.de/galerie

Ausstellungsdauer
10. März bis 15. April 2023

Eröffnung
Wolfgang Lösche,
Leiter der Galerie Handwerk München

Öffnungszeiten
Dienstag, Mittwoch, Freitag 10 bis 18 Uhr
Donnerstag 10 bis 20 Uhr, Samstag 10 bis 13 Uhr
An Sonn- und Feiertagen geschlossen
Jeden Donnerstag um 18.30 Uhr Führung
Sonderöffnung
Samstag, 11. März 2023 10 bis 18 Uhr

Rahmenprogramm
10. und 11.3.2023
Buchpräsentationen und Vorträge
31.3. bis 2.4.2023
Europäische Tage des Kunsthandwerks
<https://kunsthandwerkstage.de>

Nächste Ausstellungseröffnung
Donnerstag, 27. April 2023
„Otto Baier – Schmied und Gestalter aus München“

Die Galerie Handwerk wird durch das
Bayerische Staatsministerium für Wirtschaft,
Landesentwicklung und Energie gefördert.

Die Galerie Handwerk eröffnet parallel zur Internationalen Handwerksmesse in München die Ausstellung „Schmuck und Gerät“. In ihr werden zum Teil die neuesten Arbeiten von fast 60 international anerkannten Gold- und Silberschmiedern aus 17 Ländern in einer Präsentation vereint.

Die Ausstellung ist in gewisser Weise eine Anspielung auf den Titel der internationalen Sonderschau „Europäischer Schmuck und edles Gerät“, die Herbert Hofmann im Jahr 1959 auf der Handwerksmesse in München realisierte. Aufgrund ihres Vorbildcharakters und Erfolges wurde sie ab dem Jahr 1962 bis heute regelmäßig als Schmuckausstellung durchgeführt. Wenn München heute als ein bedeutendes Zentrum des Autoren Schmucks gilt, so haben die Sonderschau „Schmuck“ und die Galerie Handwerk daran wesentlichen Anteil. Die im Jahr 1968 gegründete Galerie Handwerk begleitet das Thema Schmuck stets auf internationalem Niveau und vermittelt es in der Öffentlichkeit.

Die Ausstellung „Schmuck und Gerät“ wird inhaltlich auf Ausstellerinnen und Aussteller Bezug nehmen, die die Galerie Handwerk über Jahrzehnte begleiten konnte und die neue Impulse setzten. So haben sie mit ihrer Präsenz ganz wesentlich zur Dokumentation des internationalen zeitgenössischen Schmucks und seiner Entwicklung in den vergangenen Dekaden des 20. und 21. Jahrhunderts beigetragen. Dies wird auch in Zukunft ein Schwerpunkt der Galerie Handwerk bleiben.

In parallel with the International Trades Fair in Munich, Galerie Handwerk will host an exhibition, "Schmuck und Gerät" (Jewellery and Metal Works). It will bring together some of the most recent pieces by almost 60 internationally renowned gold and silversmiths from seventeen countries.

In a way, the show's title is an allusion to that of the international special show "European Jewellery and Fine Metal Works", held for the first time at the International Trades Fair by Herbert Hofmann in 1959. Thanks to its model character and success, this event has been repeated every year from 1962 to the present day. If Munich is now viewed as a significant center for auteur jewellery, this is due in large part to the special show "Schmuck" and Galerie Handwerk. The gallery, founded in 1968, is devoted to developments in the field of international jewellery and making these known to the public.

"Schmuck und Gerät" will present the work of jewellery makers who have been associated with Galerie Handwerk for decades, and who provide important new impulses. Their presence has contributed essentially to the documentation of contemporary international jewellery and its development in the past decades of the 20th and 21st century. This will remain the focus of Galerie Handwerk in the future.

AUSSTELLERINNEN UND AUSSTELLER

Giampaolo Babetto, IT | Alexandra Bahlmann, DE
Robert Baines, AU | Peter Bauhuis, DE
Jamie Bennett, US | David Bielander, DE/CH
Julie Blyfield, AU | Helen Britton, DE/AU
Attai Chen, DE/IL | Conversation Piece Beatrice Brovia/ Nicolas Cheng, SE | Giovanni Corvaja, IT
Maike Dahl, DE | Paul Derrez, NL
Bettina Dittlmann, DE | Georg Dobler, DE
Yuki Ferdinandsen, DK/JP | Karl Fritsch, NZ/DE
Therese Hilbert, DE/CH | Berthold Hoffmann, DE
Simone ten Hoppel, DE/UK | David Huycke, BE
Koichi Ito, JP | Mari Ishikawa, DE/JP
Melanie Isverding, DE | Margit Jäschke, DE
Svenja John, DE | Ike Jünger, DE
Jiro Kamata, DE/JP | Ulla und Martin Kaufmann DE
Sanghoon Kim, KR | Daniel Kruger, DE/ZA
Otto Künzli, DE/CH | Helena Lehtinen, FI
Beate Leonards, DE | Christa Lühtje, DE
Stefano Marchetti, IT | Grant McCaig, UK
Yutaka Minegishi, DE/JP | Cecilia Moore, IE
Felicia Mülbaier, DE | Erico Nagai, DE/JP
Cóilín O'Dubhghaill, IE | Francesco Pavan, IT
Annelies Planteijdt, NL | Ramon Puig Cuyàs, ES
Dorothea Prühl, DE | Gerd Rothmann, DE
Jacqueline Ryan, IT/UK | Bernhard Schobinger, CH
Juliane Schölß, DE | Robert Smit, NL
Tore Svensson, SE | Mirei Takeuchi, DE/JP
Adi Toch, UK | Peter Verburg, DE
Graziano Visintin, IT | Florian Weichsberger, DE